
6 Pièces

352 m²

Réf. 2270U

1 895 000 €

Béziers
Maison à vendre (34500)
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Béziers Sud - secteur recherché proche des plages, à mi-chemin entre

Agde et Béziers. Propriété d'exception de 352 m2 érigée sur un terrain

d'environ 1 300 m2 - vue à couper le souffle sur la mer et la chaîne des

Pyrénées.  Vaste  pièce  de  vie  de  122  m2  avec  cuisine  équipée,

séjour/salle  à  manger,  le  tout  illuminé  par  de  larges  baies  vitrées  à

galandage. Ce volume donne accès à une arrière cuisine ainsi qu'à trois

belles chambres avec placards et une salle d'eau commune. Le niveau

supérieur  offre  une  vue  incroyable  sur  l'environnement.  Il  dessert  un

bureau ouvert ainsi que deux magnifiques ...

Béziers  Sud  -  sought-after  area  close  to  beaches,  halfway  between  Agde  and

Béziers.  Exceptional  352  m2  property  set  in  grounds  of  approx.  1,300  m2  -

breathtaking views of the sea and the Pyrenees. Vast 122 m2 living room with fitted

kitchen, living/dining room, all illuminated by large sliding glass doors. This volume

gives access to a scullery, three bedrooms with fitted closets and a shared shower

room.  The  upper  level  offers  incredible  views  of  the  surrounding  countryside.  It

includes an open-plan office and two magnificent master suites with shower rooms,

dressing rooms and vast private ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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